



冬本番に入り、朝晩寒い日々が続くようになつてまいりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。



先日十二月六日（土）に、私どもの結婚式・入寺式がございました。県内外様々なところから七十名の方々がご列席くださいました。

多くの方とお話をできる機会を頂けたことを本当にうれしく思っております。ありがとうございます。皆さまからのお気持ち、ご期待に添えるよう、夫婦ともども精進してまいります。

風邪をひきやすい季節になりますので、皆さまお体にはお気を付けてお過ごしください。合掌

仏さまを念ずる人は、【浄土の次の間】の生活をする人だといわれる。浄土を【本間】とすれば、【ひかえ間】とでもいおうか。次の間であるから、本間ではない。欲も深い。ご縁しだいでウソもつく。怒り、腹立ち、ねたみ、そねむ心が湧いてくる。しかし、本間とは障子をへだてているだけだから、光がもれてくる。声が響いてくる。

「本当にそうか？」  
「それでいいのか？」と。

本年もよろしく

お願い申し上げます 合掌

鶴峰寂章・康子  
護城歩・嘉希

## ご案内

### お年頭法要

1月4日（日）

午前11時～

### お内仏報恩講

1月18日（日）

午前10時～

どうぞお参りください